

Groupe "Pour l'agglomération, un souffle nouveau"

Une majorité divisée, des choix hasardeux

Depuis 2014, nous dénonçons l'écart entre les promesses de l'exécutif et les réalisations. Les récentes tensions au sein de la majorité nous donnent malheureusement raison. Lors du dernier Conseil communautaire dédié aux orientations budgétaires, le vice-président encore récemment en charge des Finances, Monsieur Battail, a reproché à son successeur l'augmentation de la fiscalité alors que les projets sont en forte baisse. Reprenant ainsi nos arguments.

En effet, les priorités annoncées du Président Vogel n'ont toujours aucune traduction en matière budgétaire. Le tourisme dispose de moyens dérisoires. La politique en matière de développement économique ne consiste qu'à brader le patrimoine communautaire. Quant à l'enseignement supérieur, les promesses tardent toujours à se concrétiser.

Les investissements sont ainsi en chute de 40%. Dans ces conditions, comment l'exécutif communautaire peut-il justifier l'augmentation d'impôts en 2015 et 2016 ?

Pour l'heure, les seules perspectives de la majorité se résument à l'extension du siège de la Communauté – pour un coût multiplié par quatre à près de 10 millions d'euros – et à financer la Société Publique Locale Melun Val de Seine Aménagement qui accumule les pertes financières.

Pour notre part, nous avons présenté un projet alternatif. Nous proposons de renforcer nos transports publics et de réaliser une nouvelle ligne Tzen au sud de l'Agglomération. La Seine, axe structurant de notre territoire, doit être aménagée et valorisée. L'Agglomération doit aussi porter une politique incitative en faveur de l'emploi. Enfin, il nous paraît indispensable de permettre aux citoyens, à travers un budget participatif, de choisir les investissements prioritaires à financer.

Les élus du groupe « Pour l'Agglomération, un souffle nouveau » : Nicolas Alix, Nathalie Dauvergne-Jovin, Jean-Pierre Guérin, François Kalfon, Baytir Thiaw, Lionel Walker.